

Enrique Suárez, campeón gallego junior de pruebas combinadas de atletismo

FERROL
Redacción

El palacio de los deportes de Riazaor albergó el campeonato gallego de pruebas combinadas en la categoría junior, promesa y senior. En esta competición dos atletas del Ría de Ferrol, Enrique Suárez y Marta Gen, tuvieron una destacada actuación. Suárez logró el campeonato gallego junior de heptatlón y batió el récord gallego junior con 4.099 puntos (el anterior estaba en poder de Roberto Amaro con 3.416 puntos). Por su parte, Marga Gen fue novena en la prueba de pentatlón con 2.125 puntos.

En cuanto a los resultados parciales, Enrique Suárez hizo 6,28, en 50 metros lisos; 6,22 en longitud; 9,40 en lanzamiento de peso; 1,64 en altura, 7,93 en 50 metros vallas; 3,40 en pértiga y 2.52:43 en 1.000 metros lisos.

Campeonato cadete

Por otra parte, también se celebró en Riazaor el campeonato gallego cadete de pista cubierta, competición en la que los 19 atletas del Ría de Ferrol tuvieron una destacada actuación, con una medalla de oro, una de plata y tres de bronce.

La medalla de oro fue conseguida por Alberto Barros, que se proclamó campeón gallego cadete en la prueba de 50 metros lisos, con un tiempo de 6.23. Esta marca es mínima para tomar parte en el campeonato de España de la categoría cadete.

El subcampeonato gallego, lo logró Cristina López, en la prueba de dos kilómetros marcha, con un tiempo de 10.57, ya tenía en su poder la mínima para el campeonato estatal.

Por lo que se refiere a las medallas de bronce fueron conseguidas por Zaida Saavedra, en la prueba de 50 metros vallas con un tiempo de 8.31; destacar que

en semifinales hizo un tiempo de 8.25, lo que supone la mínima para los campeonatos de España. Zaida Saavedra también consiguió la medalla de bronce en salto de longitud, con una marca de 4,82; la tercera medalla de bronce fue para la atleta Monserrat Pereira, en la prueba de 3.000 metros lisos, con un tiempo de 11.02:48.

Otros destacados

También hubo tres atletas que se quedaron en cuarto lugar, Mónica Tizón, en la prueba de 1.000 metros lisos, con un tiempo de 3.16; Verónica Romero, en 2 kilómetros marcha, con un tiempo de 12.00:53 y Silvia Varela, en la prueba de 3.000 metros lisos, con un tiempo de 11.08:42.

Amparo Ferreira logró la quinta posición en la prueba de 3.000 metros lisos, con un tiempo de 11.31:42 y Natalia García también fue quinta en la prueba de lanzamiento de peso, con 8,48.

Otros atletas destacados fueron Purificación Ceballos, Mauro Sanfín, Baltasar Lourido, Héctor Domínguez, Bruno Troitiño, Sergio Mojón, Óscar Espiñeira, Francisco Ferreiro y Fernando Fernández.

Marcos Neira

Por último cabe destacar que en el campeonato de España absoluto de pista cubierta, que se disputó el pasado sábado y domingo en Sevilla, el atleta del Ría de Ferrol Marcos Neira Cabado fue cuarto en semifinales de 800 metros lisos, con un tiempo de 1.53:02.

Por lo que se refiere a las próximas actividades dentro del atletismo, el día 5 habrá un control local de marcas en las pistas de A Malata y que el domingo se celebra el campeonato de marcha en ruta, también a disputar en A Malata.